



**PENDIDIKAN**

**Gelar Sosialisasi,  
Dorong Pelaksanaan P5**

KOTA, *Joglo Jogja* – Kelompok Kerja Kepala Sekolah (KKKS) Kemantren Kotagede melakukan sosialisasi Kurikulum Merdeka. Hal ini sebagai pendorong untuk pelaksanaan Kurikulum Merdeka Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5).

Kepala KKKS Kemantren Kotagede Herupriyanto mengatakan, dalam kesempatan ini SD INTIS School Yogyakarta dan SD Muhammadiyah Kleco bekerja sama untuk melakukan sosialisasi, tentang bagaimana penerapan kurikulum Merdeka P5 nantinya.

"Dalam kegiatan ini kami mengajak 19 sekolah, baik negeri maupun swasta untuk mengikuti sosialisasi Kurikulum Merdeka P5 ini. Kita mengundang satu kepala sekolah dan empat guru wali kelas setiap sekolah," ujarnya, kemarin.

■ Baca **GELAR...** Hal II



FOTO: ALUM MUHAMMADIYAH JOGLO JOGJA

**DISKUSI:** Para guru se-Kemantren Kotagede menyelenggarakan sosialisasi Kurikulum Merdeka P5 di Gedung Perbit Erlanga, Rabu (30/11).

**Gelar Sosialisasi, Dorong  
Pelaksanaan P5**

*sambungan dari hal Joglo Jogja*

Pengisi acara berasal dari SD Intis School dan SD Muhammadiyah Kleco. Hal itu dikarenakan kedua sekolah ini telah menerapkan Kurikulum Merdeka dan telah ditunjuk menjadi Sekolah Penggerak di Kotagede.

Untuk itu, dirinya menggendeng seluruh SD di Kotagede agar tahun depan bisa menerapkan Kurikulum Merdeka P5. Dalam Kurikulum Merdeka, para siswa mendapatkan dua rapor, yaitu rapor seperti biasa dan rapor P5. "Kurikulum Merdeka ini

nantinya akan dilaksanakan oleh kelas satu dan empat. Sedangkan P5 ini dilakukan di luar jam pembelajaran, karena ini adalah hal yang baru. Maka kita memberikan sosialisasi agar bapak/ibu guru bisa lebih mudah untuk menerapkannya," jelasnya

Kepala sekolah SD INTIS School Moh. Muadin menjelaskan, P5 dilakukan di luar mata pembelajaran 20 sampai 30 persen selama satu tahun untuk membuat karakter para siswa. "Jadi kita P5 kita ambil tema

sama, namun memiliki topik yang berbeda. Untuk Kelas satu kita mengambil topik hemat energi dan kelas empat pengolahan sampah," jelasnya.

Pihaknya memilih tema gaya hidup berkelanjutan karena ini yang terdekat dengan apa yang ada pada lingkungan sekolah. "Kami berharap bisa memberikan manfaat dan informasi kepada sekolah lain. Dan memberikan gambaran di Kotagede ini bagaimana menerapkan Kurikulum Merdeka P5 ini sebaik mungkin," imbuhnya. (cr4/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005